

Le marathon féminin donne le coup d'envoi au tournoi d'athlétisme des Jeux Panaméricains



Le marathon féminin a été l'épreuve choisie pour ouvrir le tournoi d'athlétisme des 17^è Jeux Panaméricains, que la ville canadienne de Toronto, accueille depuis le 11 juillet.

17 coureuses ont pris part à cette épreuve de 42 kilomètres et 195 mètres. La Péruvienne Gladis Tejada a battu le record panaméricain, en parcourant la distance en 2 heures 33 minutes et 3 secondes.

La Cubaine Dailín Belmonte a abandonné la course au kilomètre 25 alors qu'elle occupait la 10^e place.

La Brésilienne Adriana da Silva championne de l'édition précédente à Guadalajara 2011 où elle avait établi le record de 2 heures 36 minutes 37secondes, est arrivée seconde. L'Étatsunienne Lindsay Flanagan a occupé la 3^e position.

Gladys Tejeda avait terminé 3^e à Guadalajara.

L'athlétisme réserve pour ce dimanche les finales féminines et masculine de la marche de 20 kilomètres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/62997-le-marathon-feminin-donne-le-coup-denvoi-au-tournoi-dathletisme-des-jeux-panamericains>



Radio Habana Cuba